

Projektbericht Konzert der Band Ampersan am 3.10.2019 im verbuendungshaus fforst

Das Konzert startete gegen 20.30 Uhr und dauerte bis 22.00 Uhr.

Die MusikerInnen spielten eine Mischung aus traditioneller, mexikanischer Folk-Musik mit modernen Einflüssen.

Es waren etwa 35 Gäste anwesend. Das zum größten teils aus Studierenden bestehende Publikum honorierte die Band mit langanhaltendem Applaus. Diese musste mehrere Lieder als Zugabe spielen.

Im Publikum fanden sich sowohl neu in Frankfurt (Oder) angekommene als auch länger hier wohnende Studierende ebenso wie ältere Frankfurterinnen und Frankfurter.

Ein unschöner Zwischenfall war zu verzeichnen, als ein Paar laut unterhaltend die Zuhörenden störte. Die beiden sind dann freiwillig gegangen, was der Stimmung nur kurz einen Abbruch tat.

Dieser Abend ist sowohl für das verbuendungshaus fforst als auch für den Kulturstandort Frankfurt (Oder) als gelungen zu bezeichnen.